



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる
笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校
令和6年12月24日(火)第10号

充実の2学期 無事終了

～ たくさんの思い出とともに ～

12月前半は、冬とは思えないくらいの暖かな陽気でしたが、中旬からは寒さが厳しく、背筋がピンとなるような毎日です。学校は、2学期の各学校行事をひとつお無事に終えることができました。これも日々支えていただいている保護者の皆様の御理解、御協力あってのものとお心より感謝しております。本当にありがとうございました。

この2学期には、来年迎える本校の50周年に向けての準備も準備委員会の方々が中心となり、着々と進められています。学校では、ふじみっこ祭りの時にもご紹介させていただきましたが、先生たちの中でプロジェクトチームが結成され、開校50周年記念ソングが出来上がりました。子どもたちが歌詞に入れたい言葉を投票し、その思いが込められた素敵なソングとなりました。この富士特にぴったりなソングを様々な場面で歌いながら、50周年の気風をつくりあげ、じっくりと気持ちを高めていきたいと考えています。今はこのソングに素敵な振り付けを考えている最中です。合わせて記念マスコットも作製されていきます。みんなの思いが形になる…その喜びを子どもたちと一緒に分かち合い、気持ちを醸成していきます。保護者の皆様もどうぞ楽しみにしててくださいね。

さて、本日で2学期が終了します。これから14日間の冬休みの中、クリスマス、年末年始、そしてお正月など慌ただしい毎日です。今年を振り返るとともに、新たな年への期待と希望をもって新年が迎えられるようお過ごしください。事故なく安全な冬休み期間となりますよう、どうぞよろしくお願いたします。皆様、健やかに良いお年をお迎えください。

ふじとくスマイル

仲良く 元気な 笑顔

ふじとくスマイル

ゴーゴーゴー

みんなの夢輝く空

勇気を出して 頑張ろう

はばたけ 未来へ 仲間

ふじとくスマイル

イエイエイエイエ

みんなの夢輝く空を

目指そうよ

手をつなごう

一緒に 歩こうよ

ひまわりのように

のびのびと

みんな 主役

希望の星さ

ふじみっこ



楽しかったね 修学旅行

12/5(木)～6(金) 中3修学旅行

葛西臨海公園、フジテレビに行ってきました。電車を使っての旅でした。葛西臨海公園にある水族館では、事前に学んだ水中の生物たちをたくさん見ることができました。フジテレビでは、ミュージアムでガチャピンムックの歴史を学びました。冬にしては暖かな陽気の中、水上バスにも乗り、日頃できない体験をたくさんすることができ、心に残る修学旅行となりました。

各学部の取り組み

遠足(小1)

11月18日(月)にびん沼自然公園に遠足に行ってきました。1年生にとっては初めての遠足!みんなワクワクドキドキしながらバスに乗り込みました。公園に到着して、遠足のお約束を確認した後は、みんなで大きなコンビネーション遊具に向かってダッシュ!長い滑り台や吊り橋で遊んだり、小高い山に登ったり、体をたくさん動かしておもいっきり楽しむことができました。



校外宿泊学習(小3-6)

11月21日(木)、22(金)に、グリコピアイースト、アップーランド、そして上尾総合スポーツセンターにお泊りしました。グリコピアイーストでは、ポッキーやビスコなどを自分で見つけて買い物することができました。工場見学では、機械が動く様子や、ポッキーの匂いを感じていました。アップーランドでは、児童館の遊具やおもちゃなどで時間いっぱいたくさん遊びました。

上尾総合スポーツセンターでは、お風呂、映画鑑賞に夕飯と、とても充実した時間を過ごしていました。お布団は事前学習を生かし、シーツを先生や友達と一緒に敷くことができました。帰りのバスでは疲れて寝ている友達も何人かいるほど満喫した校外宿泊学習になりました。



修学旅行(中3)

12月5日(木)、6日(金)に東京方面へ公共交通機関を利用して修学旅行に行きました。1日目の葛西臨海公園では、水族園で様々な魚や海の生き物を見ることができました。また、公園内のコスモス畑を散策したり近くの海でのんびりしたりと楽しい時間を共有することができました。夜は Bumb 東京スポーツ文化館へ宿泊し、バイキングやお風呂マルチルームでのフリータイムなど、それぞれ楽しい時間を過ごしました。2日目はフジテレビ見学やファーストフードでの昼食、水上バス乗車などを満喫し、充実した2日間となりました。



就業体験学習(高等部)

今年度は高等部職業 C・D グループの生徒が、近隣の「入間東部むさしの作業所」で就業体験を行いました。

10:00~11:45の時間、入間東部むさしの作業所様のB型(園芸班と製造班)のお仕事を体験させていただきました。

就業体験学習とは?

→「働くこと」に着目し、必要な知識や技能を実践的に身に付けるようにする。

→11月中旬~2月上旬の毎週金曜日の午前中に入間東部むさしの作業所に伺い、B型の仕事を体験し、職員の方にアドバイスをいただく。

